

Tourismusbilanz – Januar bis November 2017 schon das Vorjahresergebnis übertroffen

Allgäu Airport und Tourismuszahlen gleichermaßen auf Rekordkurs

Rekordergebnis für den Tourismusverband Allgäu/Bayerisch-Schwaben: Im Laufe des Jahres wurde schon jetzt das Rekordergebnis von 2016 geknackt. Wurden im Vorjahr erstmals in der Tourismusgeschichte mehr als fünf Millionen Gäste und 15,5 Millionen Übernachtungen gezählt*, ist dies Ergebnis jetzt schon erreicht: 2017 wurden von Januar bis einschließlich November bereits 5,3 Millionen Gäste und mehr als 15,4 Millionen Nächtigungen erfasst. Das entspricht einer Steigerung von 4,9 Prozent und 2,7 Prozent und deutet auf einen erneuten Bestwert zum Ende des Jahres hin.

Klaus Holetschek, Vorsitzender des Tourismusverbands Allgäu/Bayerisch-Schwaben, verweist in diesem Zusammenhang auf das gestern veröffentlichte Ergebnis des Allgäu Airports. Denn auch der Flughafen erreichte einen Rekordwert in seiner zehnjährigen Geschichte. Allein im Vergleich zum Vorjahr stieg die Zahl der Fluggäste um 18,7 Prozent.

„Der Tourismus ist ein starker Wirtschaftsfaktor und wir hoffen, dass künftig wieder innerdeutsche Flüge angeboten werden. Die schnelle Erreichbarkeit macht unsere Region noch attraktiver für Gäste aus Berlin und Hamburg“, ist sich Holetschek sicher. Für die Aufnahme innerdeutscher Flüge sprächen die jüngsten Entwicklungen im Flugverkehr. Holetschek begrüßt in diesem Zusammenhang auch die Absichtserklärung des Freistaats, neben der zugesagten Förderung für den Flughafenausbau, auch eine Beteiligung am Allgäu Airport weiter zu prüfen.

(*für Beherbergungsbetriebe mit mehr als zehn Betten)

Kontakt:

Tourismusverband Allgäu/Bayerisch-Schwaben e.V.
Schießgrabenstr. 14, 86150 Augsburg

Klaus Holetschek, MdL, Erster Vorsitzender TVABS
info(at)holetschek.de

Bernhard Joachim, Geschäftsführer TVABS
joachim(at)allgaeu.de, Tel 0831/57537-31
www.allgaeu-bayerisch-schwaben.de